



絆 きずな



月



令和7年1月 発行

あけましておめでとうございます。一年前のこの時期は、大きな地震が起こり、心がもやもや、ざわざわしていた人もいたかもしれません。今年の年始は、みなさんが心穏やかに過ごせているといいなと思います。

さて、2025年は「巳年」。今年の干支である「蛇」は、ちょっと怖いと思われることが多いですが、実は縁起の良い生き物でもあるそうです。日本に限らず、インドや中国、北欧でも蛇にまつわる伝説が存在し、多くの文化で特別な力をもつ存在として扱われているそうです。たくましい生命力があり、医療でも「再生」のシンボルとされているとか。そう聞くと、この生き物への見方が少し変わってきませんか？

1、2年生のみなさんは、新しい学年の始まりに向けて、心と身体を整えていきましょう。そして、3年生の先輩たちに心の中でエールを送りましょう。3年生のみなさんが、進路決定までの道のりを完走できることを、長良高校の職員一同願っています。2025年がみなさんにとって素晴らしい一年になりますように。

心に残った言葉

君の夢が叶うのは誰かのおかげじゃないぜ 風の強い日を選んで走ってきた

山辺 健太 先生

これは the pillows というバンドの楽曲『Funny Bunny』のサビの歌詞です。高校時代の友人にこの曲を教えてもらいました。数年前にアクエリアスのCMで使われたりもしました。

自分の高校三年間を振り返ると、勉強・部活・友人関係・進路実現といったいろんなことに対して、遠回りしながらも、私なりに一生懸命に取り組んでいました。ですが、うまくいったことよりうまくいかなかったことの方がはるかに多く、どうすればいいのかと悩んだりもしました。この曲は、そんなうまくいかなかった自分のことを肯定的に受け入れ、『夢』に向かおうとする私の背中を力強く押してくれました。そのおかげなのか分かりませんが、当時は自分のことを順風満帆だとはつゆにも感じていませんでしたが、今となっては、不思議とそんなに悪いものではなかったと思えてきます。

高校三年間は、まるで風が吹くようにあっという間に過ぎていきます。皆さんには、風が強く吹くその瞬間を決して逃すことなく、自分の目指す理想へぐいぐいと向かってほしいです。



スクールカウンセラーについて

みなさんの悩みを相談できる機会を設けています。

場所は本校南舎1階の「ほっとプレイス(教育相談室)」です。

【今後の予定】

1月23日(木) 16:20~18:20(今年度最後です)

※予約制です。担任または相談室に気軽に声をかけてください。

